¿Qué es una metodología? ¿Cómo se aplica la metodología? 1.3 una La metodología es el marco teórico y sistemático que se usa se aplica en la fase inicial de la investigación/estudio. Los metodología para la resolución de un problema a lo largo de la métodos se utilizan y aplican en una fase posterior del como medio y fin investigación. Los métodos son procedimientos, técnicas o estudio/investigación. Una metodología es un enfoque herramientas que se usan para llevar a cabo la investigación. sistemático para encontrar una solución a un problema. La reconceptualización del trabajo social es el 1.4 el trabajo El eje de la Reconceptualización del Trabajo Social fue la proceso de auto-reflexión que se da en el ámbito transformación estructural, es decir que estaba presente la necesidad social en américa profesional de la región, entre los años 1965 y 1975, de replantear el modelo de sociedad y la idea de una Patria Grande latina. La reen el marco de la evolución histórica del trabajo latinoamericana, por la que lucharon San Martín, Bolívar, Artigas. social en américa latina. conceptualización Se entiende por asistencia social el conjunto de acciones tendientes a modificar y mejorar las circunstancias de carácter social que impidan el desarrollo integral del individuo, así como la protección física, mental y social de personas en estado de asistencia social necesidad, indefensión desventaja física y mental, hasta lograr su incorporación a una vida plena y productiva. Es una actividad que permite al estudiante poner en práctica los conocimientos que adquirió en su vida académica, en beneficio de la sociedad mexicana. Una buena 1.5 distinguiendo asistencia social, servicio social elección del programa en el que realices tu servicio social te permitirá tener una servicio social y trabajo social experiencia previa a tu inserción laboral, la oportunidad de desarrollar y robustecer tu investigación de tesis, o bien titularte con un informe tesina de acuerdo con los lineamientos de la Coordinación de tu carrera. El trabajo social es una profesión práctica y una disciplina académica que reconoce que trabajo social los factores históricos, socioeconómicos, culturales, geográficos, políticos y personales interconectados sirven como oportunidades y/o barreras para el bienestar y el desarrollo humano. El ser humano, por naturaleza, tiene la capacidad de aprehender el mundo en que está inmerso a través de la razón. Esa facultad, le permite obtener ideas y representaciones conceptuales de la realidad que lo rodea, que se traduce en conocimiento de diversas clases: conocimiento vulgar, filosófico y científico. El hombre construye su teoría para entender la vida, para un mejor vivir. El 1.6 una reflexión conocimiento científico (ciencia) es el de la realidad observable -lo empírico-; en tanto lo trascendente, se encuentra fuera del campo epistemología acerca de los de la ciencia -en sentido estricto-. Sobre estas consideraciones se abordará en este escrito, mediante una revisión bibliográfica, los paradigmas aspectos relacionados con los paradigmas epistemológicos y los modos teóricos-conceptuales para la construcción de conocimiento y

teóricos-epistemológicos en el contexto de las ciencias administrativas.

su abordaje en el campo de las ciencias administrativas. Se inicia con algunos aspectos generales sobre la ruptura epistemológica de los supuestos del conocimiento y se sigue con un resumen de las ideas (primarias y secundarias) de los argumentos y coherencia del discurso expresado en las obras de los distintos autores estudiados: Thomas Kuhn, Fritjof Capra, Edgar Morin y Anne B. Kern, Miguel Martínez y Fernando Mires. Luego se hace una síntesis general y, finalmente, se presentan algunas consideraciones sobre los aspectos